



L'archevêque Antoine de Vienne et de Budapest a rencontré le premier ministre hongrois, Viktor Orbán

Le 14 septembre 2018, l'archevêque Antoine de Vienne et de Budapest, responsable des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, a rencontré le premier ministre hongrois, Viktor Orbán.

Le conseiller du premier ministre aux affaires de politique étrangère, Janos Balla, le nouvel ambassadeur de Hongrie en Russie, Norbert Konkoli, le secrétaire du diocèse de Budapest et de Hongrie, l'archiprêtre Cyrille Tatarka, et le conseiller de l'évêque ordinaire, le prêtre Sviatoslav Boulakh, assistaient à la rencontre.

L'archevêque Antoine a transmis les salutations de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie à Viktor Orbán, exprimant aussi la reconnaissance pour l'aide accordée par l'Etat hongrois au diocèse de Budapest et de Hongrie dans la restauration et la construction de ses églises.

L'hierarque a parlé au chef du Cabinet des ministres de l'avancement des travaux à la cathédrale de la Dormition de Budapest, effectués grâce aux subsides de l'état, ainsi que des travaux dans les églises de Miskolc et de Tokay. Il a aussi évoqué les travaux préalables à la construction de l'église de Héviz. D'autres sujets ont été abordés, relatifs aux rapports entre l'Eglise orthodoxe russe et l'Etat hongrois.